

Preguntas retóricas

En muchos discursos y textos argumentativos aparecen las **preguntas retóricas**. Estas preguntas no se hacen para que alguien las responda, sino para hacer pensar al lector, llamar la atención o reforzar una idea. Suelen tener una respuesta obvia o que el lector ya conoce, por eso el autor no espera una respuesta literal. Con ellas se busca dar más fuerza al mensaje, expresar emociones o invitar a reflexionar sobre un tema.

1. ¿Para qué se usan principalmente las preguntas retóricas?

- a) Para obtener información nueva del lector
- b) Para cambiar de tema en el texto
- c) Para hacer pensar al lector y reforzar una idea
- d) Para saludar al público

Opción de respuesta

2. Una característica importante de las preguntas retóricas es que:

- a) Siempre deben responderse en voz alta
- b) Nunca se entienden sin un diccionario
- c) Suelen tener una respuesta obvia
- d) Solo se usan en textos científicos

Opción de respuesta

3. Según el texto, las preguntas retóricas ayudan a:

- a) Hacer mas largo el texto
- b) Expresar emociones e invitar a la reflexión
- c) Eliminar las opiniones del autor
- d) Evitar que el lector opine